La Tunisie qui appuie énergiquement les Nations Unies à exercé au soin de cette organisation une influence qui dépasse de beaucoup en proportion ses dimensions et sa population. Ce pays a joué un rôle particulièrement constructif dans la crise du Congo, non seulement dans le domaine diplomatique mais aussi en fournissant plus de 3,000 hommes à la force des Nations Unies.

R

 $d \lambda$

Fin

su t

les

la e

des

Cci

fui

qu:

mei

et

22 .

1:

Mo

Fin

2.

mij

ch.

le 🛚

la.]

Ma.

tai fet:i na: mij du au.x 3. mi: de dan néc COL les éle con de (

Relations entre le Canada et la Tunisie

Le Canada et la Tunisie entretiennent des relations étroites et amicales depuis que cette dernière a obtenu son indépendance. Un point marquant dans l'é volution de ces relations a été la visite d'État au Canada en mai 1961 du président Bourguiba, visite qui a donné l'occasion d'affirmer de nouveau publiquement que les relations canado-tunisiennes sont toujours chaleureuses et que les deux pays poursuivent des objectifs analogues en ce qui concerne les affaires internationales, particulièrement au sein des Nations Unies. Ces relations ont continué de grandir en raison surtout de la similitude de vues des deux pays sur plusie us aspects des affaires mondiales et des affinités qui résultent de l'importance que présentent pour les deux pays la langue et la culture françaises.

Afin de consolider les relations entre le Canada et la Tunisie, le Gouvernement canadien a élaboré un programme de coopération technique et scolaire avec la Tunisie. Il y a actuellement 38 professeurs canadiens en Tunisie et quelque 20 stagiaires tunisiens reçoivent une formation au Canada. On s'attend à une augmentation considérable du nombre de stagiaires et de professeurs l'am prochain. Actuellement, le principal projet d'assistance concerne l'hôpital péc intrique de Tunis où des médecins, des infirmières et des techniciens canadiens travailleront à la direction et à la formation du personnel tunisien. Un deuxiè ne projet à l'étude porte sur la formation sur place de Tunisiens dans le doma ne de la réparation et du maintien des instruments aratoires et du matériel pour la construction des routes.